
Sehr geehrter Frau Auer!

Bei der Versammlung am 05.11. haben wir folgende Prüfaufträge mitgenommen und können Ihnen 
auf diesem Wege die Ergebnisse wie folgt mitteilen:

Weiterführung der Linie LK im 10 Minuten – Takt
 Von den Kapazitäten her ist der 10 Minuten – Takt nicht gerechtfertigt. Die Kosten dafür 

wären erheblich, daher kann dies derzeit nicht umgesetzt werden.

Am Abend länger den Takt halten
 Es müsste am Abend der zweite Bus länger im Einsatz bleiben, was ebenfalls nicht ganz 

unerhebliche Kosten verursachen würde. Daher kann eine Umsetzung derzeit nicht erfolgen. 
Es wird jedoch besonderer Augenmerk auf die jeweiligen Anschlüsse gelegt, damit trotzdem 
eine möglichst optimale Verbindung gegeben ist.

Am Samstag und in den Ferien gleicher Takt wie Montag – Freitag in der Schulzeit
 Wird mit Fahrplanwechsel umgesetzt. Die Umsteigezeiten sind dann nicht mehr immer 

optimal gegeben. Der bessere Takt wiegt das allerdings auf.

Der Nightliner 8 soll immer bis Klammgeist geführt werden
 Wird mit Fahrplanwechsel umgesetzt

Am Klammgeist soll erkennbar sein, wenn im Winter kein Bus kommt, weil es die 
Straßenverhältnisse nicht zulassen

 Es wird eine Echtzeitanzeige montiert werden. Damit können die Fahrgäste sowohl über 
Ansagen wie auch über einen Lauftext informiert werden.

 Die Umsetzung sollte im Laufe des Sommer 2019 erfolgen.

Aus oben angeführter Aufstellung kann man ersehen, dass es doch gelungen ist einige Wünsche noch
bis zum Fahrplanwechsel umsetzen zu können. 

Wir danken für die konstruktive Zusammenarbeit und stehen für Rückfragen jederzeit gerne zur 
Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen


